



**Foto ilustrasi:** Pekerjaan revitalisasi pedestrian Jalan Senopati dilakukan sejak akhir Juli dengan anggaran Rp12,2 miliar dan menjadi salah satu dari total 10 proyek strategis Pemkot Jogja pada 2022. Antara/Eka AR

► **INFRASTRUKTUR WISATA**

## Jalur Pedestrian Senopati Hampir Kelar

JOGJA—Proyek pengerjaan jalur pedestrian Senopati dikebut menjelang akhir tahun. Hingga pertengahan November ini, 70% proyek sudah selesai dikerjakan.

“Harapannya akhir tahun sudah bisa selesai. Sekarang sudah 70 persen progresnya,” kata Kepala Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPUPKP) Kota Jogja, Hasri Nilam Baswari, Senin (14/11).

Revitalisasi jalur pedestrian ditargetkan selesai pada

masa libur Natal dan Tahun Baru mendatang agar siap dinikmati para wisatawan.

Hasri Nilam mengatakan pengerjaan yang tersisa yakni pemasangan furnitur jalan dan fasilitas pelengkap dari jalur pedestrian. Hal ini disebutnya masih sesuai dengan tata kala dan target yang ditetapkan.

Sampai akhir tahun nanti pekerja akan fokus pada pemasangan bangku pedestrian, tempat sampah, dan lampu jalan atau penerangan jalan umum (PJU). Di sisi lain,

penataan kabel bawah tanah di sekitar lokasi juga telah rampung. “Jalur pedestrian secara umum sudah selesai semua, tinggal titik-titik *manhole* dan area yang akan ditempati furnitur saja yang tinggal *finishing*,” ucapnya.

Revitalisasi jalur pedestrian Senopati merupakan upaya Pemkot Jogja dalam mendukung kawasan penyangga Malioboro. Proyek yang menelan anggaran senilai Rp 12,2 miliar ini tidak hanya mempercantik kawasan pejalan kaki saja, tetapi juga memperlebar dan

menata kabel di seputaran kawasan itu.

Penataan jalur pedestrian Senopati dilakukan di sisi utara sepanjang sekitar 450 meter dan selatan sekitar 400 meter. Lebar trotoar ditata agar nyaman untuk pejalan kaki dengan lebar bervariasi sesuai kondisi di lapangan berkisar 2,5 meter sampai 3 meter. Pemkot juga berharap agar kawasan di seputar area itu seperti tempat parkir Senopati bisa ikut menyesuaikan dengan penataan tersebut. (Yosef Leon P)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005